16-10-24

LEGISLATIVO



teleSUR

México y nuevos proyectos económicos: EE.UU. invertirá 20.000 millones en el país



El Gobierno de México anunció este martes que Estados Unidos (EE.UU.) invertirá en el país 20.000 millones de dólares para el 2025, como resultado de la reunión con empresarios estadounidenses, mexicanos y canadienses.

Por su parte, la mandataria Claudia Sheinbaum explicó que esta cantidad obedece a cuatro grandes proyectos de empresas como Woodside Energy, Amazon, Royal Caribbean y Mexico Pacific.

La jefa de Estado puntualizó que la prioridad en la política energética es el fortalecimiento de las empresas públicas (Pemex y la Comisión Federal de Electricidad), pero al mismo tiempo habrá espacio para la inversión privada, de acuerdo a las declaraciones de La Jornada.

"Fue una reunión muy buena, planteamos mesas de trabajo para dialogar sobre la reforma al poder judicial, reforma eléctrica y todas las reformas que hemos planteados. Se dejó claro que ninguna de estas reformas representan un problema para la inversión en México, al contrario fortalecer el estado de derecho y el sistema eléctrico", refirió la presidenta mexicana.

México y nuevos proyectos económicos: EE.UU. invertirá 20.000 millones en el país - teleSUR (telesurtv.net)